

**SPECIAL  
1er MAI**

الجمعية

# L'ASSOCIATION

## **Le 1er MAI ... ..1988**

L'Association des Travailleurs Marocains en France salue le 1er Mai, date prestigieuse, qui immortalise les valeurs essentielles du mouvement ouvrier.

Le 1er Mai est le jour de toutes les classes ouvrières, le jour privilégié de la solidarité internationale entre tous les peuples du monde.

C'est aussi un jour de leur combat pour la Liberté, l'Egalité, la Justice et la Dignité.

Ces principes simples mais fondamentaux font que notre association a toujours pris sa place parmi la classe ouvrière pour célébrer la fête des travailleurs, Français et Immigrés.

Cette journée qui marque un temps fort dans les traditions des luttes populaires, est aussi une occasion offerte aux forces vives et militantes pour faire le point sur la situation de la classe ouvrière en France dont les travailleurs immigrés et faire connaître aussi leurs problèmes, leurs luttes et leurs revendications.

**HALTE AUX EXPULSIONS..  
EGALITE DES DROITS**

**LA MARGINALISATION  
N'EST PAS  
LA VOIE DE L'INTEGRATION**

**AUCUNE CULTURE,  
AUCUNE NATIONALITE,...  
N'EST SUPERIEURE A L'AUTRE**

**LIBERTES..  
POUR LE PEUPLE MAROCAIN..  
LIBERATION DE TOUS  
LES DETENUS POLITIQUES**

**HALTE AU TERRORISME  
DE L'ETAT SIONISTE!**

**A BAS L'APPARTHEID ..  
VIVE LA SOLIDARITE DES PEUPLES**

**ATMF**

**ASSOCIATION DES TRAVAILLEURS MAROCAINS EN FRANCE**

**SIÈGE NATIONAL : 10, rue Affre - 75018 PARIS - Tél. : 42 55 91 82**

## **A QUI PROFITE LA CRISE ?**

Le 1er Mai de cette année se situe dans un contexte qui se caractérise par l'accentuation de l'offensive patronale et des intérêts du capitalisme contre les acquis de la classe ouvrière de France, avec l'appui du gouvernement de la droite, dès son retour en 86. Cette offensive s'est traduite notamment par:

- la suppression de l'Autorisation Administrative de Licenciements entraînant une augmentation notoire des rangs des chômeurs.

- l'atteinte aux libertés syndicales, condamnation de responsables syndicaux dans les tribunaux, qui dans la plupart des cas donnaient l'exemple de la complicité de la justice avec le patronat.

- l'attaque des acquis sociaux : sécurité sociale, réduction des indemnités de chômage...

Toute cette offensive est organisée "légalisée" par la promulgation de lois sous couvert d'une "crise" où le patronat n'a jamais accumulé autant de profits.

## **HALTE AUX EXPULSIONS !**

Si les communautés immigrées, dont la communauté marocaine, subissent les mêmes conséquences, de cette politique, que la classe ouvrière française, elles en payent particulièrement les frais, surtout lorsque l'on connaît les politiques suivies par les différents gouvernements à l'encontre de l'immigration. C'est ce que le gouvernement de la droite a

approfondi par les lois telles que la "loi Pasqua", pour mieux resserrer l'étau sur les immigrés et élargir le champs :

- aux expulsions massives et arbitraires

- au blocage du marché de l'emploi aux immigrés

- à l'atteinte aux droits sociaux : logement, allocations...

## **MUTATIONS... OU ...EXCLUSIONS..**

Si les expulsions se faisaient auparavant sous couvert de mutations technologiques, elles se font aujourd'hui sous couvert de la "sécurité", tantôt pour combattre la criminalité, tantôt pour lutter contre le terrorisme, ou carrément au nom de la protection du marché de l'emploi face aux "surplus immigrés", et dans le meilleur des cas pour "faciliter le retour ou la réinsertion dans le pays d'origine".

Ainsi cette politique et ces pratiques encouragent les instincts racistes et donnent aux bandes racistes les justifications pour perpétrer leurs agressions contre les immigrés. Elles permettent de camoufler les véritables causes de la crise et d'imposer aux immigrés un retour forcé souvent privés de leurs droits acquis par leur force de travail.

## **LA MARGINALISATION N'EST PAS LA VOIX DE L'INTEGRATION..**

C'est cette politique qui conduit à l'augmentation du nombre des

chômeurs dans les rangs de notre communauté, dont une partie importante reste sans aucun espoir de retrouver un emploi du fait de leur âge et du manque de qualification qui leur a été imposé pendant toute leur vie professionnelle, les rejetant ainsi sans préparation aucune, aux "mutations", en en faisant des exclus, des marginaux sans protection sociale potentiellement "expulsables".

S'agissant aussi de chefs de familles pour ceux qui se sont installés en France, on peut imaginer les drames sociaux qui peuvent en résulter. C'est toute la grande question qui est posée pour les enfants et les jeunes de ces familles ; c'est ainsi que commence le cycle de l'impasse dans laquelle on soumet toute une population, toute une société : échec scolaire - manque de qualification - chômage - déchirement individuel et collectif - délinquance - emprisonnement - expulsion... ces quelques éléments de cette réalité, ne sont-ils pas justement la négation même de l'intégration ; et au nom de laquelle paradoxalement, souvent on marginalise toute une population.

**AUCUNE CULTURE..  
AUCUNE NATIONALITE..  
N'EST SUPERIEURE A L'AUTRE..**

C'est cette même politique qui applique des mesures de valeur et de supériorité entre les

cultures, entre les nationalités ; le projet Chalandon-avant le sursaut réalisé au sein de l'opinion grâce à la percée du mouvement démocratique et anti-raciste est encore maintenant comme l'épée de Damoclès, prêt à frapper les fondements même des valeurs de la République et qui vise à légaliser une situation de crispation, d'exclusion d'inégalité et d'injustice ; il ne s'agit pas moins que d'une remise en cause de la notion et du droit des citoyens à la veille du bicentenaire de la Révolution de 1789.

Le mouvement associatif- dans ses efforts, pour faciliter la compréhension et la connaissance mutuelle de nos différences, dans un échange enrichissant pour toute la société, pour éviter et dépasser les déchirements culturels- est aussi visé dans ses activités, (le dernier exemple en date : la réduction ou la suppression par le FAS des subventions accordées jusqu'à présent pour l'enseignement des langues d'origine).

**LES AUTORITES MAROCAINES  
DOIVENT REpondre..**

L'inquiétude et l'insécurité sont d'autant plus grandes chez notre communauté lorsqu'on connaît par ailleurs l'inexistence des conditions d'un retour pouvant garantir le minimum pour une vie digne dans le pays.

Face à ces réalités, les autorités marocaines se cantonnent toujours dans leur position d'ignorance et de silence, mais lorsqu'elles en sortent c'est pour appuyer sans réserve les positions du gouvernement français et du patronat (le dernier exemple en date, durant la lutte des mineurs du Nord Pas de Calais), il ne leur importe dans le devenir de la communauté marocaine que les devises et les rentrées des échanges économiques.

### **HALTE AUX INTIMIDATIONS.. RESPECT DE LA DIGNITE..**

Elles ne répondent aux revendications des travailleurs marocains que par l'intimidation, la répression et le chantage. Les "amicales" sont ressuscitées pour servir de relais à cette politique, mais cette fois ci avec d'autres masques, avec la caution du ministère de monsieur Seguin, et en étroite coordination avec celui de monsieur Pandrau. Si auparavant, les autorités marocaines guettaient les vacances pour arrêter ou retirer les passeports aux militants syndicalistes et associatifs marocains, aujourd'hui c'est en France même qu'ils sont convoqués à l'ambassade et c'est ici même qu'on leur retire les passeports (c'est le cas notamment d'un certain nombre de responsables et de militants de notre association ou d'autres travailleurs marocains syndiqués

ou délégués CGT ou CFDT). Mais combien d'intimidations, de retraits de passeports leur faudra-t-il pour mettre fin au mouvement revendicatif de notre communauté ?

### **ACCORDS BILATERAUX !.. QUI DECIDE DU SORT DE LA COMMUNAUTE MAROCAINE ?**

Nous exigeons que les autorités marocaines assument leurs responsabilités vis à vis des situations de la communauté marocaine ; de prendre des positions claires et officielles concernant la question des expulsions, des visas, des crimes racistes... et de demander au gouvernement français la révision des accords bilatéraux avec la participation des syndicats démocratiques français et marocains et des associations démocratiques de la communauté marocaine

Cependant, malgré toutes ces difficultés et ces misères, malgré les intimidations et la répression, les travailleurs marocains comme l'ensemble des travailleurs et des forces démocratiques n'ont pas été atteint dans leur combativité, et le développement de leur prise de conscience. C'est dans ce cadre que l'ATMF a assumé sa responsabilité (comme c'était le cas avec les mineurs du Nord Pas de Calais, ou lors de la grève de Chausson ou dans les différentes luttes avec l'ensemble des forces démocratiques et anti-raciste ) par sa présence

aux côtés des travailleurs marocains et leurs revendications légitimes, pour les appuyer et élargir le soutien à leurs causes. C'est de ce travail et de son action que notre association tient sa crédibilité et sa légitimité auprès des travailleurs marocains et leurs familles en tant qu'association démocratique, comme moyen pour qu'ils s'organisent eux mêmes pour mieux défendre leurs droits.

### **NOS REVENDICATIONS FACE AUX AUTORITES FRANCAISES ET MAROCAINES**

- Annulation de la loi Pasqua.
- Arrêt des tracasseries et obstacles lors des renouvellements des titres de séjour.
- Arrêt des expulsions
- L'égalité des droits entre français et immigrés : même travail, même salaire, droit au logement décent.
- Reconnaissance du droit à la double nationalité.
- Droit au vote et à l'éligibilité dans les élections locales
- Annulation des visas
- Amélioration des conditions d'accueil et des services dans les douanes et les consulats pour les immigrés marocains sans conditions ni corruption.
- Dissolution des amicales et l'arrêt des intimidations et des menaces contre les militants syndicalistes et associatifs, reconnaissance du droit à l'expression et à l'organisation indépendante de la communauté marocaine.

### **QUEL AVENIR POUR LA SOCIETE MAROCAINE ?**

La situation dans notre pays ne cesse de se dégrader : hausse du coût de la vie, augmentation continue des prix des matières de première nécessité, le chômage n'est plus à quantifier, salaires bloqués pour ceux qui ont le "privilege" d'avoir un emploi, absence de conditions minimun dans la santé, l'enseignement et la protection sociale, autant d'éléments qui démontrent à quel point en sont actuellement les conséquences de la politique suivie, et qui ne fait qu'approfondir la crise économique et sociale dans notre pays.

### **LIBERTES ... POUR LE PEUPLE MAROCAIN**

Au niveau des libertés démocratiques, les arrestations politiques et syndicales sont devenues le lot quotidien des masses populaires en réponse des autorités à tout mouvement revendicatif, dans les usines, les mines, les écoles, l'université... Cette année encore notre pays a connu une succession d'arrestations et de procès, souvent couronnées par de lourdes peines. La torture dans les centres de détentions est devenue une pratique courante.

La communauté marocaine, partie intégrante de notre peuple, qui partage ses souffrances et ses préoccupations. A cette occasion de la fête de la classe ouvrière, joint sa voix à celle du peuple marocain pour revendiquer :

- l'amélioration des conditions de vie, l'augmentation

des salaires et l'arrêt des augmentations vertigineuses des prix

- la garantie de l'emploi pour tous, le droit au logement, à l'enseignement et à la santé.

- les libertés syndicales, politiques et culturelles ; la liberté d'expression et d'organisation.

- libération de tous les détenus politiques, syndicaux et associatifs, ainsi que le retour des exilés.

### **EN PALESTINE.. DES ENFANTS.. DES PIERRES.. CONTRE LES CHARS DE L'OCCUPATION..**

Le peuple Palestinien continue d'écrire des pages nouvelles de son histoire héroïque, grace aux sacrifices de ses enfants qui affrontent quotidiennement par la pierre, la férocité et l'arsenal impitoyables des forces de l'occupation sioniste qui se révèlent de jour en jour sous leur véritable nature fascisante. L'opinion internationale ne peut plus se cacher la réalité de cette occupation sioniste qui n'hésite pas à utiliser chars, canons et dynamitage des foyers pour réprimer sauvagement les manifestations des enfants, des jeunes des femmes...

### **UN ETAT TERRORISTE QUI ASSASSINE DANS LE SILENCE..**

..La réalité d'un état terroriste qui tente de régler le problème par le génocide, comme il a fait à Deryassin, au Liban à Sabra et Chatila..., par des bombardements aveugles ou par les assassinats, tel le dernier qui a frappé

lâchement le combattant dirigeant de l'OLP Abou Jihad.

Au 5è mois de l'insurrection populaire, le nombre de morts se compte aujourd'hui par centaines, des milliers de blessés et les arrestations ne peuvent venir à bout de la détermination du peuple palestinien à se libérer.

L'ATMF renouvelle son soutien total et inconditionnel à l'insurrection du peuple palestinien, dénonce le rôle et le silence des régimes arabes. Plus que jamais, le combat juste et continue du peuple palestinien nous appelle à encore plus de solidarité et d'appui à ses revendications sous la direction de son unique et légitime représentant l'OLP, pour le retour l'autodétermination et l'établissement de son état indépendant sur les territoires de sa patrie.

### **A BAS L'APPARTHEID.. VIVE LA SOLIDARITE DES PEUPLES..**

L'ATMF tout en dénonçant l'assassinat, par les criminels de l'appartheid, de la militante Dulcie September, représentante de l'ANC à Paris, renouvelle sa solidarité et son soutien total à la lutte du peuple de l'Afrique du Sud, aux côtés des forces démocratiques, elle exige, la libération de tous les détenus politiques dans les geoles de l'appartheid, à leur tête Nelson Mandella, comme elle exprime sa solidarité avec la lutte des peuples et de toutes les forces de libération et du progrès dans le monde contre l'oppression, le colonialisme et la discrimination raciale.

**SPECIAL  
1er MAI**

# الجمعية

**L'ASSOCIATION**

**كف من الطرد ... و القوانين  
العنصرية ..**

**من يستفيد من تصريف  
الازمة على ظهر المهاجرين**

**الى متى ستتهرب السلطات المغربية  
من مسؤولياتها ؟**

**هل للتهديد ان يوقف الحركة  
المطلبية لجاليتنا ؟**

**الجريرة للشعب المغربي**

**حجارة .. اطفال .. ضد  
الارهاب الصهيوني**

**عاش تضامن الشعوب**

**جمعية العمال المغاربة بفرنسا**

**ASSOCIATION DES TRAVAILLEURS MAROCAINS EN FRANCE**

**SIÈGE NATIONAL : 10. rue Affre - 75018 PARIS - Tél. : 42 55 91 82**

بفرنسا، بما فيها العمال المغاربة والتعريف بقضاياهم ومطالبهم. وكذلك مناسبة للاحتجار بالنضالات التي تخوضها الطبقة العاملة بفرنسا وفي بلدنا وفي مختلف البلدان ضد الاستغلال والقهر ومن اجل الحرية والمساوات والعدل والكرامة.

ان احتفال جمعيتنا كل سنة بفاتح ماو عيد الطبقة العاملة هو مناسبة من اجل التظاهر ضمن الفرنسيين والمهاجرين من مختلف الجنسيات، وكذلك مناسبة من اجل الوقوف على الاوضاع التي تعرفها الطبقة العاملة والمهاجرة

### كفى من الطرد ... و القوانين العنصرية ..

يسمى «بالازمة». في الوقت الذي تتراكم فيه ارباح الباطرونات اكثر من اي وقت مضى. فاذا كانت الجاليات المهاجرة ومنها المغربية تعاني من نفس السياسة كجزء من الطبقة العاملة الفرنسية. فانها تؤدي بشكل خاص ثمن هذه الازمة، حيث ان الحكومات الفرنسية المتتالية وخاصة الحالية لا زالت مستمرة في نهج سياسة معادية للمهاجرين ومحاولة تصريف الازمة على ظهرهم. فمنذ صعود حكومة «شيراك» للحكم، سطرت قوانين تستهدف ذلك، وعلى راسها قانون «پاسكوا».

- لتضييق المراقبة على المهاجرين وممارسة الطرد التعسفي  
- سد سوق العمل في وجه الهجرة  
- المس بالحقوق الاجتماعية كالسكن، والتعويضات ....

ان عيد الطبقة العاملة لهذه السنة يتميز بصعود هجمة الباطرونات والمصالح الرأسمالية على مكتسبات الطبقة العاملة بفرنسا، بمساعدة حكومة اليمين مباشرة بعد رجوعها للحكم سنة 86. هذه الهجمة التي تتجلى في :

- حذف الرخصة الادارية للتسريح من العمل. مما ادى الى تضاعف صفوف العاطلين .  
- ضرب الحريات النقابية، وتقدير المسؤولين النقابيين امام المحاكم مما برهن عن تواطؤ العدالة في غالب الاحيان مع ارباب المعامل.  
- التراجع على المكتسبات الاجتماعية كالضمان الاجتماعي وتعويضات العاطلين ...

كل هذا يمر عبر القوانين بتزكية حكومة اليمين في اطار ما

## من يستفيد من تصريف الازمة على ظهر المهاجرين

الفرنسية على تشويه ومحو الثقافة  
الاصلية للمهاجرين وضرب حقوقهم في  
تعليم اللغة العربية للاطفال (واخر  
مثال قرار "الفاص" حذف المساعدات  
المادية للجمعيات المهاجرة التي  
تقوم بهذا النشاط).

ان هذه السياسة خلفت جيشا من  
العاطلين في صفوف الجالية المغربية،  
بينها فئة لم يبق لها اي امل في  
الحصول على عمل من جديد لعامل  
السن ولانعدام الكفاءات المهنية.  
هذا الواقع الذي فرض على جاليتنا  
والذي يؤدي الى الهجرة في غياب  
شروط عودة ملائمة الى البلاد او  
الاستقرار بفرنسا بدون ضمانات  
العمل والتغطيات الاجتماعية.

واذا كان طرد المهاجرين في  
السابق تحت غطاء التحولات  
التكنولوجية، فلقد اصبح اليوم  
باسم الحفاظ على الامن ومخاربة  
الاجرام، وتارة باسم الارهاب،  
وتارة باسم حماية سوق العمل  
من فائض المهاجرين، وتارة اخرى  
باسم توفير « العودة والاندماج في  
البلد الاصل ». هذا الشيء الذي لا  
اساس ولا هدف له سوى تجريد  
النعرات العنصرية واعطاء المبررات  
للعصابات العنصرية للتمادي في  
الاعتداء على المهاجرين، وتغليف  
انعكاس الازمة وسياسة الحكومة  
الفرنسية على المهاجرين من جهة  
والدفع بهم الى العودة المرغمة  
بدون حقوق من جهة اخرى.

وعلى المستوى الثقافي تعمل الحكومة

## الى متى ستتغرب السلطات المغربية من مسؤولياتها ؟

والمبادلات الاقتصادية، كما حصل  
خلال اضراب المنجميين بشمال فرنسا.

ان الجواب الوحيد الذي تتعامل  
به مع تحركات و مطالب الجالية  
هو التهديد و القمع ، فاحياء  
الوظائف يدخل في اطار سياسة

اما السلطات المغربية ، لازالت  
مستمرة في نهج خطة التجاهل  
والصمت المطلق على هذا الوضع، بل  
انها لا تتروذ في التدعيم  
والتصفيق لمواقف الحكومة  
الفرنسية، لا يهتمها في مصير  
الجالية المغربية الا العملة الصعبة

السيد «سيجان» و بتنسيق و تيق  
مع السيد «باندر».

تركيع جاليتنا للتخلي عن مطالبها  
لكن ، هذه المرة تستعمل وسائل  
جديدة و تستفيد من تزكية وزارة

## هل للتهديد ان يوقف الحركة المطلبية لجاليتنا ؟

كفاحيتهم، بل زاد تبلور  
وعيمهم. وفي هذا الاطار تحملت  
جمعية العمال المغاربة بفرنسا  
مسؤوليتها بتواجدها وحضورها  
يومية في الساحة النضالية للتدعيم  
والتعريف بمطالب العمال المغاربة  
خلال الاضراب البطولي لعمال المناجم  
بشمال فرنسا وعمال شواطئ  
مؤخرا. هذا الدور الايجابي الذي  
تقوم به جمعيتنا في كل  
مناسبة يزيد اكثر فاكثر من  
مصداقيتها وشرعيتها عند  
العمال المغاربة ويؤكد مدى اهمية  
وضرورة التضامن بجمعيتهم  
الديمقراطية مع تمكينهم من  
تنظيم انفسهم لبلورة مطالبهم  
والدفاع عليها.

و اذا كانت السلطات في السابق  
تنتظر دخول المغاربة في العطلة  
الصيفية ، لاعتقال او حجز الجوازات  
للمناضلين النقابيين و الجمعويين ،  
فانها لا تتردد حاليا في استدعائهم  
الى السفارة و نزع جوازاتهم للضغط  
عليهم ( و هذا ما حصل بالخصوص  
لعدد من مناضلي و مسؤولي جمعيتنا  
او لبعض الممثلين النقابيين المغاربة  
في س ج ت و س ف د ت ) ، لكن الى  
متى ، و كم من تهديدات و حجز  
الجوازات يجب على السلطات القيام  
بها لتوقيف الحركة المطلبية  
المتصاعدة لجاليتنا ؟

ورغم هذه الشروط المزرية لم  
يتخلى العمال المغاربة عن

## مطالبنا اتجاه السلطات الفرنسية و المغربية :

- المساوات في الحقوق بين  
الفرنسيين والمهاجرين : نفس  
العمل، نفس الاجر.  
- الحق في السكن اللائق.  
- الحق والاعتراف بازدواجية  
الجنسية.

- الغاء قانون باسكوا.  
- الحق في الاقامة الغير المشروطة  
بالعمل والسكن.  
- توقيف الطرد وخاصة الشباب  
كيفما كانت وضعيتهم مع العدالة.

– الحق في التصويت والترشيح في الانتخابات في البلديات.

– نطالب بان تتحمل السلطات المغربية مسؤولياتها اتجاه اوضاع الجالية المغربية، واتخاذ مواقف رسمية وعلنية اتجاه معضلة الطرد، الفيزا، الجرائم العنصرية ... واتجاه الحكومة الفرنسية من اجل تجديد الاتفاقيات الثنائية بمشاركة النقابات الديمقراطية الفرنسية (س ج ت) و(س ف د ت) والمغربية : الاتحاد المغربي للشغل و الكنفدرالية الديمقراطية

للشغل والجمعيات الديمقراطية للجالية المغربية.

– تحسين شروط الاستقبال في الديوانة والقنصليات، والحق للمهاجرين المغاربة في كل الاوراق الادارية بدون رهوة ومماطلة.

– حل الوداديات، وتوقيف التهديدات والمضايقات على العمال النقابيين والجمعويين، والاعتراف بحق التعبير والتنظيم المستقل للجالية المغربية.

## لن مستقبل بلادنا ؟

ان الاوضاع المعاشية في بلادنا تزداد تدهورا سنة بعد سنة، فغلاء المعيشة والزيادات المتوالية في المواد الاساسية اصبحت لا تطاق، مع العلم ان البطالة والتشرد اصبحت لا تحصى، والاجور لا تر تفح لمن له

الحض في الشغل، وغياب ادنى شروط الصحة والتعليم والتغطية الاجتماعية، وهذا نظرا للسياسة المتبعة التي تعمق الازمة الاقتصادية والاجتماعية التي تعرفها بلادنا.

## الجريرة للشعب المغربي

وعلى مستوى الحريات الديمقراطية، فالاعتقال السياسي والنقابى اصبح الخبز اليومي لذي الجماهير المغربية مقابل اي تحرك مطلبى في المعامل والمناجر والمدارس والجامعات ... حيث عرفت هذه السنة سلسلة من الاعتقالات السياسية والنقابية توجت باحكام قاسية واصبح التعذيب في المراكز البوليسية لا يخفى على احد.

ان الجالية المغربية جزء لا يتجزء من الشعب المغربي ، انها حاضرة دوما في صفوفه وحاملة لهومومها واهتماماته فلذا نضم صوتنا بمناسبة عيد الطبقة العاملة لصوت شعبنا لنطالب :

– بتحسين الاوضاع المعاشية ورفع الاجور والغاء الزيادات المهولة في الاثمان.

des salaires et l'arrêt des augmentations vertigineuses des prix

- la garantie de l'emploi pour tous, le droit au logement, à l'enseignement et à la santé.

- les libertés syndicales, politiques et culturelles ; la liberté d'expression et d'organisation.

- libération de tous les détenus politiques, syndicaux et associatifs, ainsi que le retour des exilés.

### **EN PALESTINE.. DES ENFANTS.. DES PIERRES.. CONTRE LES CHARS DE L'OCCUPATION..**

Le peuple Palestinien continue d'écrire des pages nouvelles de son histoire héroïque, grace aux sacrifices de ses enfants qui affrontent quotidiennement par la pierre, la férocité et l'arsenal impitoyables des forces de l'occupation sioniste qui se révèlent de jour en jour sous leur véritable nature fascisante. L'opinion internationale ne peut plus se cacher la réalité de cette occupation sioniste qui n'hésite pas à utiliser chars, canons et dynamitage des foyers pour réprimer sauvagement les manifestations des enfants, des jeunes des femmes...

### **UN ETAT TERRORISTE QUI ASSASSINE DANS LE SILENCE..**

..La réalité d'un état terroriste qui tente de régler le problème par le génocide, comme il a fait à Deryassin, au Liban à Sabra et Chatila..., par des bombardements aveugles ou par les assassinats, tel le dernier qui a frappé

lâchement le combattant dirigeant de l'OLP Abou Jihad.

Au 5è mois de l'insurrection populaire, le nombre de morts se compte aujourd'hui par centaines, des milliers de blessés et les arrestations ne peuvent venir à bout de la détermination du peuple palestinien à se libérer.

L'ATMF renouvelle son soutien total et inconditionnel à l'insurrection du peuple palestinien, dénonce le rôle et le silence des régimes arabes. Plus que jamais, le combat juste et continue du peuple palestinien nous appelle à encore plus de solidarité et d'appui à ses revendications sous la direction de son unique et légitime représentant l'OLP, pour le retour l'autodétermination et l'établissement de son état indépendant sur les territoires de sa patrie.

### **A BAS L'APPARTHEID.. VIVE LA SOLIDARITE DES PEUPLES..**

L'ATMF tout en dénonçant l'assassinat, par les criminels de l'appartheid, de la militante Dulcie September, représentante de l'ANC à Paris, renouvelle sa solidarité et son soutien total à la lutte du peuple de l'Afrique du Sud, aux côtés des forces démocratiques, elle exige, la libération de tous les détenus politiques dans les geoles de l'appartheid, à leur tête Nelson Mandella, comme elle exprime sa solidarité avec la lutte des peuples et de toutes les forces de libération et du progrès dans le monde contre l'oppression, le colonialisme et la discrimination raciale.